

# FALP celebró su 70 aniversario con congreso internacional



Sebastián Peró, gerente de Finanzas; Marcos Simpson, gerente del Instituto Oncológico; Soledad Risopatrón, periodista de Donaciones y Beneficencia, y Rolando Medeiros, director, todos de FALP.

La Fundación Arturo López Pérez (FALP) conmemoró sus 70 años con el congreso internacional "Generando Valor en Oncología". Este encuentro multidisciplinario, realizado en el Hotel Le Méridien Santiago los días 7 y 8 de noviembre, congregó a más de 550 asistentes.

En la ocasión, especialistas, investigadores y académicos de Estados Unidos, Canadá, España, Reino Unido, Francia, Alemania y Chile compartieron avances, ideas y experiencias en torno al manejo del cáncer, relevando la importancia de la colaboración entre el sector público, privado, sociedad civil, comunidad científica y médica.

La instancia culminó con un concierto sinfónico-coral a cargo de la Asociación Do Re Mi País, en el que se rindió homenaje a Alfredo Comandari, por su dedicación, liderazgo y visión en sus 30 años como presidente de FALP.

Vladimir Pizarro, director de Asuntos Públicos, junto al Dr. Luis Marín, subdirector médico de Cirugía Oncológica y director académico, ambos de FALP, y Salomón Barra.



Cristián Ayala, gerente general de FALP; Dra. Ximena Aguilera, ministra de Salud; Alfredo Comandari, presidente de FALP; Simon Oberst, director de Calidad y Acreditación de OECL, y Dr. Ricardo Morales, director médico de FALP.



Sebastián, Manuel, Diego y Paula Comandari junto a Alfredo Comandari, presidente de FALP, e Isabel Andueza.



María Eugenia Urzúa junto a Rolando Medeiros, director; María Inés Ross, directora, ambos de FALP, y Juan Luis Correa.



Dra. Carolina Selman, subdirectora Unidades de Diagnóstico; Marcela Saavedra, subgerente Experiencia Paciente; Silvia Basso, directora Mejora Continua y Riesgo Clínico, y Ludovina Correa, subgerente Servicios Quirúrgicos y Hospitalizados, todas de FALP.



Sung H. Kim, jefe del Departamento Agencia Nacional de Prevención y Control del Cáncer; Carolina Goic, directora ejecutiva de Cecar; Dr. Ricardo Morales, director médico de FALP, y Paloma Ávila, conductora de CNN Chile.



Foto B. Dra. Isabel Saffra, cirujana oncóloga de Mama, y Dr. Badri Chahuán, jefe Unidad de Cirugía Oncológica y Reconstructiva de Mama, ambos de FALP.



María Valenzuela y Bernardita Vittini, gerente Prevención y Detección Precoz del Cáncer de FALP.



Catalina Guzmán, gerente de Comunicaciones y Marketing, y Soledad Neumann, gerente de Donaciones y Beneficencia, ambas de FALP.



Álvaro Clemente y Macarena Ulloa, enfermera supervisora Oncología de FALP.



Dr. Hans-Ulrich Kauztor junto a Marcos Frontaura, director de FALP, y Dr. Richard Sullivan.



Jessika Krohne; Dr. Christian Caglevic, director científico de FALP; Dra. Isabel Gil-Aldea y Dr. Ignacio Gil-Bazo.



José Manuel Concha junto a Alfredo Comandari, presidente de FALP, y Dra. Paulina Bravo, directora Educación y Participación en Salud de FALP.



El Congreso Internacional FALP "Generando Valor en Oncología" congregó a más de 550 asistentes.



Dr. Jorge Plasser, Dr. Camilo Sandoval, Dra. Grettel Martelo, Dr. Jean Michel Butte y Dr. Roberto Charles, todos de FALP.



Cristián Ayala, gerente general de FALP, junto a Paula Cabello, Úrsula Bambuch; Dr. Thierry Philip, presidente de OECL, e Irene Umdenstock.



Carolina Valdivieso, Andrés Lyon, María Elena Comandari, Carlos Cáceres e Inés Solórzano.